



東国分中だより

令和6年12月23日

NO.12

学校 HP

学校教育目標 「夢や希望を抱き、生きる力を持った生徒の育成」
～知・徳・体の調和のとれた生徒～

<https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/>

東国分爽風学園
市川市立東国分中学校
校長 植木 昭貴



良い年をお迎えください。。。



本日、2学期終了集会を迎えました。夏休み明けも連日の猛暑日が続き、9月・10月は異例の暑さが続きました。11月に入り、ようやく秋の陽気になったのもつかの間、急に寒気が押し寄せ、短い秋は終わり、冬シーズンが到来しました。

2学期は秋風祭（合唱コンクール）、生徒会役員選挙、学年校外学習、合同学習発表会といった学校・学年行事の他、「演舞麗夢（エンブレム）」さんたちによるダンス（全学年）、地域の方とともにいじめを考える授業（1学年・学校支援実践講座）、日本サッカー協会主催のプロアスリートを招いた授業（2学年・夢の教室）といった「ゲスト」を招いた授業もたくさん行われました。

2年生 「夢の教室」



それらの活動において、周囲の仲間たちと試行錯誤しながら協力して達成感を味わったり、「ゲスト」の方々との出会いや語り合いの中で、新しいものの見方や考え方を学んだり…と、多くの貴重な経験を通して心身共に成長した2学期になったと思います。

『何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く』

上の言葉は2000年シドニーオリンピックにおいて女子マラソンで金メダルを獲得した高橋尚子さんが高校時代の恩師から贈られた言葉です。

これから本格的な冬の寒さがやってきますが、2学期に多くの経験を通して学び得たたくさんの「根」をこれからの学校・家庭生活の中で伸ばしながら、来る春にむけて準備を整える3学期にしてほしいと願っています。

最後に、各家庭・地域の皆様方におかれましては、この1年間、本校教育活動に温かなご理解、ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。2025年も「チーム東国分」で尽力してまいりますので、引き続きご支援のほど、宜しくお願ひいたします。

年末にあたり、皆様、よいお年をお迎えください。

「学校閉庁日及び年末年始12月25日（水）～1月3日（金）」期間の緊急連絡先

上記の期間、学校の電話は留守番電話対応となります。従いまして、「●大きな事故やケガに見舞われた場合
●事件に巻き込まれた場合」は、下記の緊急連絡先（教頭）にご連絡ください。

緊急連絡先（教頭）： 070-1185-3797